

Sam Himself & Anna Rossinelli: Single "Deja Vu"

Nach langjähriger Freundschaft und Monaten der Planung präsentieren Sam Himself und Anna Rossinelli am 23. Februar 2024 nun ihre erste gemeinsame Single "Deja Vu". Mit ihrer neuen Veröffentlichung fangen die beiden die Ungewissheit ihrer nächtlichen Gedankengänge ein und vertonen sie mit ruhiger Melodie.

Sam Himself und Anna Rossinelli halten sich in "Deja Vu" den Spiegel vor: Das bittersüsse Duett führt die zwei markanten Stimmen erstmals im Studio zusammen – dabei kennen sich die gebürtigen Basler:innen eigentlich schon eine ganze Weile. Anfang 2020 planten Anna und Sam ihre erste gemeinsame Tour, doch mussten sie diese nach nur einem Konzert Pandemie-bedingt verschieben und schließlich ganz absagen. Seither hat sich bei beiden einiges getan. Letzten Herbst erschien "Mother" (Sony), das sechste Anna Rossinelli Studioalbum, abermals ein Gemeinschaftswerk der Sängerin mit ihren Bandmitgliedern Georg Dillier (Bass) und Manuel Meisel (Gitarre), knapp ein halbes Jahr nach der Veröffentlichung von Sam Himselfs zweiter LP, "Never Let Me Go" (Sony / TGR), im Januar 2023. Die Bekanntschaft, die zur Freundschaft und schliesslich zur musikalischen Zusammenarbeit führte, begann im heimischen Basel. Zwar zieht Sam, bürgerlich Samuel Koechlin, im zarten Alter von 19 Jahren nach New York, seinem Hauptwohnsitz der nächsten Dekade, doch bleibt er aus der Distanz nahe genug am Basler Musikgeschehen dran, um Dillier 2018 für seine Live-Band gewinnen zu können. Die ersten Schweizer Konzerte seines damals frisch geschlüpften Solo-Projekts Sam Himself finden bereits mit Dillier am Bass statt; den Posten bespielt er bis heute.

So führt eins zum anderen, man tauscht sich aus und teilt aktuelle Ideen. Eine davon ist die Piano Ballade, aus der "Deja Vu" entsteht: eine Momentaufnahme jener späten Stunden, in denen die Erinnerung sich im Verlorenen verirrt, wo sie statt Antworten bloss stummes Unvergessen findet. Dillier, der bei Anna Rossinelli auch als Songwriter tätig ist, verleiht Sams Song den letzten Schliff, bevor er vom Berliner Produzenten Patrik Majer (Wir sind Helden; Nick Cave and The Bad Seeds) in den Zürcher Powerplay Studios aufgenommen wird.

Ob "Deja Vu" bloss der Beginn einer weiterführenden Zusammenarbeit sei, lassen Anna und Sam vorerst offen; beide verraten allerdings mit Vorfreude, dass es von Sam Himself und Anna Rossinelli dieses Jahr noch einiges zu hören geben wird. "Deja Vu" ist ab dem 23. Februar 2024 auf allen digitalen Plattformen verfügbar!

Sony Music Entertainment Switzerland GmbH / 07.02.2024